

Aktion Wasserbüffel e.V.: Projekt Gesundheitsvorsorge in Bohol



Bei der neunjährigen Lester Cruta wurde bei einer Zahnuntersuchung festgestellt, dass sie schwere Wunden durch eine Herpesinfektion am Mund und an den Augen hatte. Sie konnte den Mund vor Schmerzen kaum öffnen. Glück für Lester, dass sie eine Behandlung erhielt und geheilt werden konnte.

Aktion Wasserbüffel e.V.: Projekt Gesundheitsvorsorge in Bohol



Mit Hilfe von Aktion Wasserbüffel soll die Vorsorgeuntersuchung von Kindern verstärkt werden. Das war zum Beispiel für Ryan Suarez sehr wichtig. Bei dem neunjährigen Jungen wurden bei einer Vorsorgeuntersuchung Herzgeräusche festgestellt, die eine Untersuchung und Weiterbehandlung bei einem Kardiologen erforderlich machten. Glück für Ryan, dass es für ihn möglich wurde.